



Créé par des militants CGT et FSU
« *La régression sociale ne se négocie pas, elle se combat* » *Henri Krasucki*



jusqu'au retrait ... et au-delà !

La question essentielle qui se pose à nous c'est comment cette fois nous allons gagner. Ne faudrait-il pas envisager de bloquer la production ?

L'impératif immédiat

L'impératif c'est d'obtenir le retrait malgré les manœuvres de Valls et consorts pour tenter de diviser le mouvement.

Car ils sont effectivement prêts à des « concessions » partielles pourvu qu'elles ne remettent pas en cause leur objectif principal : **en finir avec les conquis en matière de garanties légales, aggraver la précarité et mettre les salariés sous la dépendance totale du patronat.**

Les journées d'action à répétition ne suffiront pas, 2003 ou 2010 l'ont prouvé. C'est un rapport de force massif, durable et envisageant de bloquer les profits qui doit être à l'ordre du jour.

Changer de société

En même temps ce qui monte chez les salariés et dans la jeunesse c'est la contestation du système lui-même c'est-à-dire du capitalisme .

Le succès de l'initiative des «NuitDebout » à Paris et en province en atteste.

Les forces syndicales ont un rôle important à jouer pour soutenir la protestation et la colère

par la construction d'une perspective de changement de pouvoir et de société.

Cette exigence c'est depuis longtemps celle du mouvement syndical de classe et de la CGT en particulier **d'assumer la double tâche** du syndicalisme : défense sans aucune compromission des revendications immédiates ET participation à la lutte pour changer radicalement la société, en finir avec l'exploitation et la domination.

C'est avec cela qu'il nous faut impérativement renouer en rejetant l'enfermement mortifère dans le « dialogue social », les illusions sur les négociations, les accords avec le patronat. En tournant résolument le dos à toute institutionnalisation !

Fondamentalement parce que dans la situation de crise profonde du capitalisme l'oligarchie au pouvoir (de droite et de gauche) n'a que du sang et des larmes à proposer au peuple.

Alors bloquons avec la plus grande fermeté les régressions ET participons sans retenue à la bataille pour le changement de société. A partir de notre propre histoire.

En surmontons nos divisions et en convergence avec la jeunesse qui se lève, les sans emploi, les précaires ... **tous ensemble.**

C'est de cela aussi que le 51^e congrès de la CGT qui s'ouvre dans quelques jours devrait se saisir ! Afin que nous repartions sur de vraies bases de classe au service de toutes et tous.

**Le Front Syndical de Classe
début avril 2016**

Pour adhérer au Front syndical de Classe :

Adhésion individuelle : 36 euros par an (10 pour les bas revenus) Chèque (à l'ordre de "Front Syndical de Classe") à envoyer au trésorier : **Jacky OMER/FSC 11 rue de Tivoli 13005 MARSEILLE** -

Adhésion de syndicats et d'organisations de base : contacter le trésorier ou nous écrire à

frontsyndical.classe@laposte.net

courriel : frontsyndical.classe@laposte.net